

Más protestas por los problemas en Atención Primaria

CSIF, UGT y CCOO se han movilizado por quinta semana consecutiva, en esta ocasión en Roquetas

M. CABRERA / LA VOZ

Los sindicatos UGT, CCOO y CSIF acordaron ayer endurecer sus movilizaciones en protesta por los problemas, sobre todo de masificación y sobrecarga de trabajo, que sufren la Atención Primaria en Andalucía y sus trabajadores.

De forma paralela, también ayer se han celebrado movilizaciones en todas las provincias por quinta semana consecutiva bajo el lema 'Salvemos la Atención Primaria', que en el caso de Almería han te-

nido lugar a las puertas del centro de salud de Roquetas Sur, uno de los más afectados en la provincia por esos problemas, y donde se ha reclamado la contratación de más personal.

La decisión de endurecer sus protestas se ha tomado como consecuencia de "una nueva reunión fallida de la Mesa Sectorial de Salud para solucionar los problemas que afectan a la Atención Primaria en la comunidad". Según dicen, "el SAS ha presentado dos documentos que para nada aportan mejoras tangibles

y que siguen incidiendo en hacer trabajar más tarde a nuestros médicos y médicas para revertir el tapón asistencial que padecen nuestros centros de salud".

Privatización Los sindicatos coinciden en que "existe poca o ninguna intención de alcanzar ningún pacto y que más bien se pretende desmovilizar a profesionales y usuarios con promesas que no van a cumplir o con la amenaza directa de privatización".

"Ante dicha situación nos planteamos la convocatoria



Los sindicatos en su concentración de ayer ante el centro de salud de Roquetas. LA VOZ

Los representantes sindicales reclaman en Roquetas medidas para aliviar la sobrecarga de trabajo

de más movilizaciones y de mayor intensidad hasta conseguir revertir una situación que, lejos de mejorar, cada vez está peor", mantienen las tres centrales sindicales, que subrayan que no cejarán en sus protestas hasta que profesionales y usuarios de la Atención Primaria "disfruten, y no que padecan, de un ambiente

idóneo tanto laboral como asistencialmente hablando".

Los representantes de los trabajadores en Almería volvieron a reclamar en su movilización en Roquetas de Mar medidas para aliviar la sobrecarga de trabajo de los profesionales sanitarios y mejorar los tiempos de respuesta a los enfermos, de la Atención Primaria.

SOLAZO
EL FESTIVAL DE LA PRIMAVERA DE ALMERÍA!

JUSTIN QUILES
ANA MENA
MIGUEL CAMPELLO
INNA - CORONA - SAIKO
KEEN LEVY - DANNY ROMERO
HENRY MÉNDEZ
TINA COUSINS - JESSY
LINDA MERTENS (MILK INC)
KIKO & SHARA - KING ÁFRICA
KU MINERVA - REBEKA BROWN - PACO PIL
NO ME PISES QUE LLEVO CHANCLAS
MIGUEL SÁEZ - MARIO MENDES
Y MUCHO MÁS...

28 29 30
ABRIL 2023

ENTÉRATE DE TODO Y COMpra TU ENTRADA
www.solazofest.com
Y LA TAQUILLA DEL TEATRO CERVANTES DE ALMERÍA

Heineken La Voz Los 40 dial

ROQUETAS DE MAR

El PP, al PSOE sobre la Comisaría: "mienten y confunden"

● José Juan Rodríguez subraya que el Ministerio la ha descartado al menos hasta 2025, y así se lo expuso al PP en respuesta parlamentaria

E. P. EL EJIDO

José Juan Rodríguez, portavoz del PP en Roquetas de Mar, informó ayer de que los diputados roquetenses del Grupo Popular presentaron también al subdelegado del Gobierno en Almería, que hace Juan José Matarí y Miguel Ángel Castellón, han pedido información al Gobierno sobre el "caso Madrid", defiende el PP, que "hay una decisión en el sentido de construir un Comisaría de Policía Nacional en Roquetas de Mar, después de que se hiciera público que el

portavoz del Grupo Socialista

anunció que no estaba prevista al menos hasta 2025 – la construcción de una nueva Comisaría de la Policía Nacional en Roquetas de Mar, "lo que desmiente a los almerienses del Grupo Popular", añadió también al subdelegado del Gobierno en Almería, que hace unos meses afirmaba, después de algunas reuniones en Madrid, "que hay una decisión en el sentido de construir un Comisaría de Policía Nacional en Roquetas de Mar, que sea una realidad a corto plazo".

El portavoz popular se mostró indignado, porque desde un lado y otro "se sigue confundiendo a los ciudadanos". "Han pasado cinco años desde que, en abril de 2018, el Ministerio del Interior y el Ayuntamiento de Roquetas de Mar firmaran un protocolo para ubicar el Cuartel de la Guardia Civil en unas nuevas instalaciones cedidas gratuitamente por el Ayuntamiento de Roquetas de Mar, sin que el Gobierno haya ejecutado el protocolo", explica Rodríguez. De hecho, el equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Roquetas de Mar no se comprometió a construir la Comisaría de Policía". A juicio de Rodríguez, "que recuperar el solar, ante la pasividad del Ejecutivo".

La presunta reunión de Manolo García en Madrid indigna a las filas populares

en el Ayuntamiento de Roquetas de Mar, Manolo García, "habría hecho gestiones y mantenido contactos con el Ministerio del Interior para que el Gobierno no se comprometiera a construir la Comisaría de Policía". A juicio del PP, el PSOE "miente y confunde" a la ciudadanía con este asunto.

En contestación parlamentaria, el Ministerio del Interior ya

explica

CSIF se moviliza por la sobrecarga de trabajo en la Atención Primaria

La protesta, coincidente con el resto de provincias andaluzas, se produjo en el centro de salud Sur

Redacción

El Sector de Sanidad de CSIF, primera fuerza sindical multiprofesional del Servicio Andaluz de Salud, volvió a movilizarse en el Centro de Salud Roquetas Sur para reclamar un aumento del personal "que ponga fin a la sobrecarga de trabajo a la que se somete la plantilla de Atención Primaria en la comunidad".

Se trata de la quinta jornada de

concentraciones de CSIF en todas las provincias de Andalucía, junto a CCOO y UGT, "ante la pasividad por parte de la Administración andaluza, que aún no ha puesto medidas sobre la mesa para acabar con esta lamentable situación que impide prestar a la ciudadanía un servicio sanitario de calidad".

CSIF Sanidad denuncia que "la falta de recursos humanos y materiales se traduce en una saturación de trabajo para los profesionales quienes, en consecuencia, no pueden abordar las necesidades de las personas usuarias de la manera adecuada en este nivel asistencial que supone la puerta de entrada al sistema sanitario



Edificio previsto para el nuevo cuartel de la Guardia Civil, que, como la Comisaría, no llega.

ANYO

"Es extremadamente grave"

En cuanto a la supuesta reunión de Manolo García, a la sazón portavoz del Grupo Socialista en el Ayuntamiento de Roquetas de Mar, que habría mantenido en Madrid, José Juan Rodríguez afirma que, "si se ha producido, es extremadamente grave que se haya hecho sin transparencia y a espaldas del equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Roquetas, sin saber además a qué tipo de compromiso se haya podido llegar; y, si no se ha producido, más grave aún, ya que en un tema tan sensible como éste no se puede mentir a los ciudadanos".



misaría y Cuartel de la Guardia Civil" y recuerda que el municipio tiene censados 107.000 habitantes que, en verano, pasan a ser 200.000 y que "la seguridad es exclusiva competencia del Estado".

Asimismo, José Juan Rodríguez hace hincapié en el carácter colaborador del equipo de Gobierno en todo momento, "como lo demuestra el hecho de que hace década y media ya se cediera un solar al Ministerio del Interior para la construcción de la Comisaría Nacional de Policía y se realizaran sendos proyectos, uno para la Comisaría y otro para construir un nuevo Cuartel de la Guardia Civil con dinero de todos los roquetenses sin que se haya hecho nada de nada", recuerda.

e-distribución

Con motivo de los trabajos de mejora y ampliación de la red, nos vemos en la necesidad de interrumpir el suministro los días:

7 de marzo

Almería (15354843) : 06:00 a 08:00 C/ ANEAS, C/ FTE. N° 36 C/ GRANDADOS, C/ GABRIEL MAÑAS SÁNCHEZ, C/ GRANADOS DEL ALQUIAN, C/ JOSE ORÍA MARTÍNEZ, C/ NIJAR ALQUIAN, C/ PALMITOS, C/ PINOS (DE LOS), C/ PLATANEROS

Ejido, El (15224215, 15253443, 15253485, 15253489, 15374891) : 07:30 a 19:00 PE/ CHOZAS DE REDONDO, DS/ CUMBRE (LA), C/ JUNTO AL CORTIJO DE LA CAZA, C/ LAS CUMBRES (15313971, 15313979, 15313981) : 10:00 a 18:30 PE/ ALGARROBO (EL), C/ CJO. ARRIOLA, C/ P.K. 4,7 CR/ PAMPANICO, C/ EJIDO, PE/ FUENTE NUEVA, DS/ LOS HORNOS, C/ LOTE DEL TOMILLAR, PE/ PAMPANICO, PE/ SIMÓN DE ACIEN, PE/ TOMILLAR, PE/ TRES ALJIBES (LOS)

Trabajamos para mejorar la calidad del servicio eléctrico.

TELÉFONO DE AVERÍAS: 900850840